

# Liebe Autofahrerin, lieber Autofahrer,

## Sie parken Ihren PKW teilweise auf dem Gehweg

### Gehwege gehören Fußgängern

Laut Straßenverkehrsordnung (§ 25) müssen Fußgänger die Gehwege benutzen. Dies ist bei zugeparkten Gehwegen z. B. Müttern mit Kinderwagen, Rollstuhlfahrern oder älteren Menschen oft nicht möglich. Auch Schulkinder, die nebeneinander laufen und sich unterhalten wollen, gehen dann lieber auf der Straße als im Gänsemarsch zwischen Hauswand und abgestellten Autos. Auf der Fahrbahn jedoch werden Fußgänger durch den Verkehr gefährdet. Damit Fußgänger sich ohne Probleme auf dem Gehweg begegnen können, ist eine Breite von 2 m nötig.



### In Handschuhsheim gut zu Fuß unterwegs

Handschuhsheim ist mit seinem historischen Zentrum und seiner guten Versorgung mit Einzelhandelsgeschäften ein liebenswerter Stadtteil geblieben. Viele Wege innerhalb des Stadtteils können bequem zu Fuß zurückgelegt werden. Der neu eingerichtete Hangbus erleichtert es, auch mal ohne Auto ins Ortszentrum und wieder zurück zu kommen. Der Umbau der Mühlthal- und Dossenheimer Landstraße hat das Ortszentrum schöner gemacht. Heute werden rund die Hälfte aller Einkaufswege von den Handschuhsheimern zu Fuß, 23 % mit dem Fahrrad und 20 % mit dem Auto zurückgelegt.

Denken Sie daran: auch Sie sind, sobald Sie aus dem Auto ausgestiegen sind, Fußgänger und möchten sicher und bequem zu ihrem Ziel gelangen.

### Deshalb unsere Bitte:

**Halten Sie unsere Gehwege für Fußgänger frei. Parken Sie mit allen 4 Rädern auf der Straße und nicht auf dem Gehweg !**

**Vielen Dank**

---

**Stadtteilverein Handschuhsheim e.V.  
IGH - Interessengemeinschaft Handschuhsheim e.V.  
Initiative für Verkehrssicherheit in Handschuhsheim**

